# Sujets de prière :

- ♣ La prière pour que les saints coopèrent avec la loi de l'Esprit de vie en plaçant leur pensée sur l'esprit: Prions que les saints coopèrent avec l'opération intérieure de la loi de l'Esprit de vie en plaçant leur pensée sur l'esprit et sur les choses de l'esprit, non pas sur la chair et les choses de la chair (Rm 8.5-6 et les notes 51, 53 et 61; Cantiques 107, strophes 4 à 7).
- La réunion d'évangile francophone (12 mars à 19h30):
  Que le Seigneur soit la Tête dans tous les préparatifs;
  que le Seigneur prépare les cœurs de ceux qu'll a choisis
  pour participer à la réunion d'évangile; que ces nouveaux
  soit prêts pour recevoir la parole du Seigneur pendant ce
  temps; puisse le Seigneur gagner du fruit qui demeure de
  cette réunion d'évangile.
- La réunion pour les sœurs au Canada (13 mars): Puisse le Seigneur parler aux sœurs une parole opportune et encourageante; que les sœurs partout au Canada soient libérées intérieurement et extérieurement pour assister à cette réunion; que le Seigneur se serve de ce temps pour gagner ce qu'il désire dans les sœurs.
- La situation politique au monde, surtout à Taiwan et en Chine ainsi qu'en Myanmar selon 1 Tm 2.1-4: J'exhorte donc, en tout premier lieu, à faire des supplications, des prières, des intercessions, des actions de grâces pour tous les hommes, pour les rois et pour tous ceux qui sont haut placés, afin que nous menions une vie paisible et tranquille, en tout piété et gravité. Cela est bon et acceptable aux yeux de notre Dieu Sauveur, qui désire que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la pleine connaissance de la vérité.
- Que 2021 soit une année où chacun de nous gagne un fruit qui demeure, que nous soyons édifiés et vitalisés dans des groupes de deux ou trois avec notre groupe vital et que nous ayons au moins trois personnes dont nous prenons soin en les paissant, les chérissant et les donnant à manger. Que cette année soit une année où l'église gagne l'accroissement en vie et en nombre.
- Priez pour les besoins locaux à Montréal : les saints, les contacts et ceux qui ont besoin de soin et d'attention.

## Lecture quotidienne

- ♣ La Sainte Bible Version Recouvrement avec les notes : 1 Sm
   12.1 19.24 (voir le site web pour le programme quotidien)
- PSVCM : La volonté de Dieu, semaine 8

### **Annonces**

Louons le Seigneur pour un autre occasion pour les sœurs de se rassembler. Il y aura une réunion pour toutes les sœurs au Canada le 13 mars avec frère Minoru Chen qui continue son partage aux sœurs. Le partage sera en anglais avec la traduction disponible en chinois, français, coréen et espagnol. La réunion commencera à 12h00. Veuillez consulter le site pour plus de

renseignements: https://lordsmoveincanada.org/announcement/

### L'horaire:

12h00 : message 1 13h15 : pause 13h45 : message 2

15h00 : Les groups et le mélange 15h15 : la fin de la réunion

- Il y aura une réunion d'évangile francophone le 12 mars à 19h30 par Zoom.
- Nous aurons la réunion de prière en français le premier et le troisième samedi du mois à 16h00.
- Toutes les réunions continuent d'être menées en ligne/ par des téléconférences. Cela inclut la réunion de la table du Seigneur selon les districts/groupes suivants :
  - 1. Anglophone Centrale/NDG/Ouest Coordonné par Dennis L.
  - 2. Francophone Coordonné par Allan Y.
  - 3. Sinophone Est 1, 2 et 3 & Centrale 1 et 3 Coordonné par Aaron Che/John Y.
  - 4. Sinophone Sud Coordonné par William L./John C.
  - 5. Sinophone ouest et nord Coordonné par John Ya.

La réunion de prière – par les districts/groupes Les réunions des groupes - par les districts/groupes

### Événements à venir

- 4 12 mars : La réunion d'évangile francophone
- 4 13 mars : La conférence pour les sœurs au Canada
- 4 16 au 18 avril, 2021, en ligne : La formation internationale pour les anciens et les frères responsables

D'autres événements sont listés sur le site web de l'église

#### Activités de la semaine

7 MARS
JOUR DU SEIGNEUR

10h00 à 12h00 : La réunion de la table du
Seigneur et les réunions de prophétiser par
Zoom
11h00 à 11h45 : la réunion par Zoom pour les
enfants de la 3° à la 6° année (Seniors)
13h30 à 14h15 : la réunion par Zoom pour les
enfants de la 2° année et plus jeune (Juniors)

8
lundi

9	₩	
mardi		
marai		
10	₩	
mercredi	₩	
11	₩	
jeudi		
40	- 68	18h30 à 21h00 : Les diverses réunions de
12	zęz.	
vendredi		maison (anglophone, sinophone) par Zoom
13	₩	12h00 à 15h15 : <b>La conférence pour les</b>
samedi		sœurs au Canada
14	₩	10h00 à 12h00 : La réunion de la table du
JOUR DU SEIGNEUR		Seigneur et les réunions de prophétiser par
		Zoom
	♦	11h00 à 11h45 : la réunion par Zoom pour les
		enfants de la 3º à la 6º année (Seniors)
	***	
	₩	13h30 à 14h15 : la réunion par Zoom pour les
		enfants de la 2e année et plus jeune (Juniors)

## LA CONFESSION DE LA BOUCHE

Références bibliques: Rm 10.10; Pr 29.25; Mt 10.32, 33

## II. QUELQUES ERREURS COURANTES (la suite)

## D. La timidité (la suite)

Par sa nature, Pierre était un homme au caractère fort. Il voulait se distinguer parmi les disciples et dépasser les autres sur tous les points. Mais un jour, il a renié le Seigneur et il s'est fait petit comme une souris. Quand il a été interrogé, il a eu peur. Humainement parlant, Pierre était un « héros », et par nature, c'était un dirigeant parmi les disciples. Et pourtant, il a tremblé, avant même qu'on ne cherche à lui prendre la vie. Il a tremblé et juré, alors qu'on lui avait seulement dit : « Celui-ci aussi était avec Jésus de Nazareth. » C'était tout à fait pitoyable. Tous ceux qui refusent de confesser le Seigneur sont pitoyables. Pierre était honteux ; c'était une honte pour lui de renier le Seigneur (Mt 26.69-75).

Tous ceux qui sont trop timides pour ouvrir la bouche sont honteux. Les plus nobles, ce sont ceux qui confessent leur dévouement au Seigneur, au risque même d'être brûlés ou jetés dans la mer. On peut les battre, les brûler, ou les jeter dans la fosse aux lions, mais ils continueront de proclamer : « J'appartiens à Jésus de Nazareth. » C'est ce qu'il y a de plus glorieux au monde. Les plus honteux, ce sont ceux qui ont honte de confesser le Seigneur. De telles personnes sont inutiles. Bien souvent, elles se détestent ellesmêmes, et ont honte d'elles-mêmes ! Il n'y a rien de plus honteux qu'une personne qui se méprise elle-même, et qui a honte de ce qu'elle a.

Par conséquent, nous ne devons pas avoir de crainte ni de honte. Tous ceux qui veulent apprendre à suivre le Seigneur devront apprendre à Le confesser ouvertement devant les hommes. Si la lumière est honteuse et les ténèbres glorieuses, si la spiritualité est honteuse et la chair glorieuse, et si suivre le Seigneur est honteux, mais que suivre l'homme est glorieux, alors mieux vaut choisir la

honte. Nous préférons subir l'humiliation avec Christ, comme l'a fait Moïse, que de jouir de la gloire des hommes (He 11.26).

#### E. L'amour de la gloire de l'homme

Pourquoi les dirigeants dans Jean 12 n'ont-ils pas confessé le Seigneur ? Ils ne L'ont pas confessé parce qu'ils aimaient la gloire de l'homme plus que la gloire de Dieu. Beaucoup d'hommes n'osent pas confesser parce qu'ils veulent les deux ; ils veulent Christ, et ils veulent aussi la synagogue. Ils veulent Christ ; c'est pourquoi ils croient. Mais ils veulent aussi la synagogue ; c'est pourquoi ils ne Le confessent pas. Si quelqu'un veut les deux, il n'aura la totalité ni de l'un, ni de l'autre.

Si vous voulez suivre le Seigneur, vous devez faire le choix entre le Seigneur et la synagogue. Sinon, vous ne serez jamais un bon chrétien. Vous devez choisir entre le Seigneur et l'homme. Les dirigeants craignaient de perdre l'approbation des hommes. Ils craignaient qu'en confessant le Seigneur, ils soient jetés hors de la synagogue. Mais si quelqu'un choisit de suivre le Seigneur jusqu'au bout, il ne craindra pas d'être jeté hors de la synagoque. Si l'on ne vous persécute pas quand vous croyez au Seigneur, vous devez dire : « Seigneur, je Te remercie. » Mais si l'on vous persécute après que vous avez décidé de croire au Seigneur, vous devez dire de même : « Seigneur, je Te remercie. » Qu'y a-t-il de si étrange à cela ? Nous ne pouvons pas être comme ces dirigeants qui, par amour pour la synagogue, n'ont pas voulu confesser leur foi dans le Seigneur Jésus. Si tous dans l'Église avaient été comme ceux-là, il n'y aurait plus d'Église sur terre aujourd'hui. Si Pierre était retourné chez lui et resté silencieux après avoir cru au Seigneur, si Paul, Luc, Darby et tous les autres étaient restés muets après avoir cru, si tous dans l'Église s'étaient tus et n'avaient pas osé confesser le Seigneur. ils auraient certainement eu moins de difficultés, mais il n'y aurait plus d'église sur terre aujourd'hui!

L'une des caractéristiques de l'Église, c'est qu'elle ose croire au Seigneur. Une autre caractéristique de l'Église, c'est qu'elle ose confesser sa foi en Lui. Être sauvé, ce n'est pas simplement croire au Seigneur Jésus ; c'est croire et confesser qu'on est croyant. La confession est importante. Le christianisme ne se manifeste pas seulement dans nos actions, mais aussi dans nos paroles. La bouche doit confesser. Nous devons confesser : « Je suis chrétien. » Un chrétien ne peut pas se contenter d'avoir une bonne conduite ; il doit aussi confesser de la bouche. Sans la confession de la bouche, il n'y aura plus de christianisme. Les Écritures sont très claires. En croyant du cœur on parvient à la justice et en confessant de la bouche on parvient au salut. Le christianisme, c'est croire dans son cœur et confesser de sa bouche.

Note: Le contenu est un extrait de Leçons pour nouveaux croyants #7, La confession de la bouche, par Watchman Nee, publié par Living Stream Ministry.